「川よりよ始まる水遊び・水泳学習」

19日(金)のプール掃除、24日(水)のプール開きを皮切りに、いよいよ子どもたちが待ちに待った水遊び $(1 \sim 2 \, \text{年})$ 、水泳学習 $(3 \sim 6 \, \text{年})$ が始まりました。まだ水温も低く「寒いよ~」との声も聞こえますが、どの学年も楽しそうに取り組んでいます。

小学校期の水泳運動は、「クロール、平泳ぎで構成され、続けて長く泳いだり、泳ぐ距離や浮いている時間を伸ばしたり、記録を達成したりする楽しさや喜びを味わうことができる運動である。」と規定されています。

また、命を守るための学びとして「着衣のままでの動き」や「ペットボトルを使って浮力を得る活動」等の着衣水泳にも取り組みます。先日は、我々教職員も大隅消防組合の皆さんをお招きして、心肺蘇生法とAEDの操作についての研修を実施しました。

今年度は、4年ぶりにPTA保体部さんを中心に夏季休業中のプール開放も 実施予定です。それに伴い、PTAの皆さんにも水難救助法研修を受講してい ただきます。安全を十分に確保し、楽しく水と触れ合い、水遊び・水泳学習に 取り組んでもらいところです。







授業参観·PTA総会 御参加ありがとうございました。

12日(金) に今年度初めての授業参観・PTA総会を実施しました。子どもたちは、やや緊張気味にも感じましたが、授業参観の様子はいかがでしたか?お忙しい中に、御来校いただきありがとうございました。また、PTA総会にも多数の御参加の下、新役員を含め御承認をいただきました。

今年度から、PTA専門部も新しい仕組みでの編制となり、各事業を運営していく 予定です。運営の中でのお気付きなど、どうぞお知らせください。

20日(土)には、4年ぶりにPTA主催歓迎会も実施しました。多くの笑顔と語らいがあふれる素晴らしい機会となりました

どうぞ、今年度もPTA活動への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



かわいい♥ かわいい♥ 1年生を迎える会

13日(土)に1年生迎える会を実施しました。昨年度まではオンラインでの実施でしたが、4年ぶりに対面式で実施しました。当日は、児童会が中心となり、 $2\sim5$ 年生のお迎えの出し物の発表、1年生の御礼の発表等がありました。

1年生もやや緊張の面持ちでスタートしましたが、各学年の発表を見る内に、かわいい笑顔が溢れてきました。わが鹿児島県には、古くに郷中教育を行っていた時期がありました。異年齢による集団での学びの良さを将来の人材育成に繋いでいました。この1年生を迎える会も異年齢集団による活動でした。それぞれの発達段階において、多くの学びを得たものだと感じています。これからも、全校でかわいい1年生をはじめ、お互いを大切にして過ごしてまいります。



